

## EUROPEENNES 2024

Le 20 mars 2024

PARDEM Info Spécial campagne N°2



### ***EN MOUVEMENT ABSTENTION BOYCOTT EUROPEENNES 2024***

Le Pardem est membre de la ccordination mise en place pour le boycott et l'abstention lors de l'élection du 9 juin prochain. Nous vous appelons à signer l'appel et à rejoindre la campagne.

**Signez l'appel !**

### **Edito**

Et voilà ! Le grand cirque des « élections » européennes est lancé. Pays par pays. En France ça bastonne entre toutes les listes candidates. Et bien sûr même au sein des formations de droite et de gauche qui se mènent une guéguerre via les réseaux sociaux, les meetings et autres rites électoraux. Mais au fond qui parle de l'Union européenne ? Du rôle des eurodéputés ? Des traités de libre-échange signés à tout va par l'UE ? Qui montre combien les recommandations annuelles, véritables injonctions de l'UE, définissent les politiques sociales, économiques ? Qui explique (à défaut de dénoncer) le fonctionnement de l'UE, totalement dominé par la Commission et le Conseil européen ? Qui décrit et se prononce sur le « saut fédéral » de l'UE en cours, dans le dos des peuples et qui va achever le peu de souveraineté nationale et populaire et laisser le champ libre à des forces de sécurité européennes dans les 27 pays ? Qui dit aux citoyens combien la France cotise et combien elle perçoit « d'aides européennes » (exemple le plus brûlant, la PAC). Bref qui parle de l'UE ? Personne ou presque, ou parfois à la marge pour affirmer que l'UE peut changer en élisant des eurodéputés de ci ou de là alors que cela est un mensonge !

En réalité « l'élection européenne » est une addition de votes nationaux, déterminés avant tout et quasi exclusivement sur les rivalités des partis qui en font un enjeu de la longue marche vers la présidentielle à venir.

Bref, si vous voulez en savoir plus l'UE vous avez un seul moyen : lire, écouter, regarder ceux qui en parlent vraiment. Et force est de constater que ceux qui en parlent ne sont pas candidats. Ils refusent de participer au grand cirque. Pourquoi ? Parce qu'ils ont compris, la nature et le rôle réel de l'UE : faire disparaître, pas à pas depuis des décennies, tout pouvoir aux parlements nationaux assujettis au traité de Lisbonne. Si l'on considère que la souveraineté du peuple doit être détenue par le peuple, donc par ses citoyens, on ne peut honnêtement que constater que voter le 6 juin ne sert à rien. Sauf, sans aucun doute, à permettre aux médias et à l'oligarchie de se glorifier que les peuples sont attachés à l'UE. Dans un sens ils ont raison ! Nous sommes « attachés » à l'UE, c'est à dire institutionnellement contraints et forcés de subir des politiques sur lesquelles on ne nous demande jamais notre avis.

Alors, un conseil, si vous lisez chaque semaine nos textes, regardez nos vidéos, vous en saurez plus sur l'UE qu'on vous cache. Celle qui nous contraint. Celle qui lâche le pognon pour les armes, celles qui paye grassement les eurodéputés, celle qui gère la monnaie commune et creuse la dette, etc. Et après, si vous glissez un bulletin dans les urnes le 9 juin, vous l'aurez fait en toute connaissance de cause : celle du néolibéralisme dont les bénéficiaires ne sont ni vous, ni nous, mais les riches, les puissants et les spéculateurs.

**Mais vous aurez aussi le choix de refuser de voter. De vous abstenir. De boycotter. De dire NON, Le seul moyen d'exprimer un rejet de ce système supranational qui nous inféode.**



### **Argumentaire Appel unitaire pour l'abstention et le boycott des européennes**

Si l'abstention aux « élections » européennes est toujours requise en temps ordinaires, elle devient impérative lorsque les temps deviennent extraordinaires. C'est le cas aujourd'hui avec les menaces de guerre proférées par l'Union européenne – et particulièrement la Macronie - contre la Russie et son soutien à Israël dans le massacre du peuple palestinien à Gaza.

[Lire la suite](#)

---

**FAITES UN DON**

---

**ADHEREZ**

Editeur : Parti de la démondialisation (PARDEM)

